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LAMPIRAN A 

A-1  Formulir Pengajuan Skripsi  
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A-2  Formulir Persetujuan Penulisan Skripsi 
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A-3  Formulir Pembimbingan Skripsi 
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A-4 Formulir Pengajuan Sidang Skripsi 
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A-4 Formulir Revisi Skripsi 
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LAMPIRAN B 

B-1 Hasil Wawancara Pengunjung 

Idang, 24 tahun, laki-laki, pengunjung yang membawa mobil. Diwawancara 

pada Sabtu, 17 April 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apakah ada kendala dalam 

melakukan kegiatan parkir? 

Ada. Trotoar tinggi, parkiran 

sempit sehingga sulit bermanuver 

untuk parkir. 

2. Apakah anda pernah mengalami 

kendala tidak dapat parkir karena 

penuh? Apa solusinya? 

Pernah. Solusinya ditawarkan 

untuk valet seharga Rp25.000,- 

3. Apa anda merasa keberatan dengan 

harga parkir valet? 

Lebih mahal, tetapi mau 

bagaimana lagi. Sudah jauh-jauh 

kesini kalau tidak jadi kan sayang, 

jadi relakan saja dua puluh lima 

ribu tersebut. 

 

Firhan, 21 tahun, laki-laki, pengunjung yang membawa motor. Diwawancara 

pada Sabtu, 17 April 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apakah ada kendala dalam 

melakukan kegiatan parkir? 

Tidak ada. 

2. Apakah anda pernah mengalami 

kendala tidak dapat parkir karena 

penuh? Apa solusinya? 

Pernah, parkir di trotoar depan 

toko. 

3. Apa menurut anda parkir ditrotoar 

merupakan solusi yang baik? 

Mungkin tidak boleh, tapi saya 

juga terpaksa. Tukang parkir 

memberi arahan seperti itu. 

 

Fathur, 25 tahun, laki-laki, mitra ojek online. Diwawancara pada Sabtu, 17 

April 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apakah ada kendala dalam 

melakukan kegiatan parkir? 

Tidak ada. Kan sekarang 

trotoarnya sudah lega, bisa parkir 

lebih leluasa untuk menunggu 

orderan. 

2. Apakah anda sering berkunjung ke 

Kemang? Apa tujuan anda datang ke 

Kemang? 

Cukup sering. Menunggu orderan 

food, karena di sini ramai. 
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4. Jika sedang menunggu, apa yang 

biasanya anda lakukan? 

Duduk saja di kursi, kadang 

mengobrol dengan mitra ojek 

online lain, di sini ada 

komunitasnya. 

 

Resa, laki-laki, pengunjung yang membawa motor. Diwawancara pada Rabu, 5 

Mei 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apakah ada kendala dalam 

melakukan kegiatan parkir? 

Tidak ada. 

2. Apakah anda pernah mengalami 

kendala tidak dapat parkir karena 

penuh? Apa solusinya? 

Tidak pernah, karena kalau ramai 

bisa parkir di trotoar. 

 

Bunga, 22 tahun, perempuan, pengunjung yang membawa mobil. Diwawancara 

pada Rabu, 5 Mei 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apakah ada kendala dalam 

melakukan kegiatan parkir? 

Ada. Kadang sempit jadi sulit 

untuk saya parkir. 

2. Apakah anda pernah mengalami 

kendala tidak dapat parkir karena 

penuh? Apa solusinya? 

Pernah. Parkir di toko sebelahnya. 

3. Apakah toko sebelah toko yang anda 

kunjungi tidak keberatan? 

Tidak. Tukang parkirnya juga 

sudah paham. 

 

Kezia, 24 tahun, perempuan, commuter. Diwawancara pada Rabu, 5 Mei 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apa alasan anda pergi ke Kemang 

menggunakan kendaraan umum? 

Pekerjaan Saya berada di Kemang. 

Jadi saya kesini opsi paling murah 

yaitu naik TJ. 

2. Menurut anda apakah anda merasa 

jalur pedestrian pasca revitalisasi 

lebih baik? 

Iya kalau dilihat-lihat sekarang jadi 

lega ya, tetapi terkadang suka lelah 

berdiri habis kerja rasanya ingin 

duduk sambil nunggu bus, tapi di 

halte sini tidak ada kursinya. 

3. Apa anda mempunyai keluhan atas 

jalur pedestrian setelah revitalisasi? 

Di halte ini (halte LPPI 2) tidak ada 

kursi. 

4. Apa anda pernah mengalami kasus 

pelecehan seksual catcalling 

selama berjalann di jalur pedestrian 

Kemang? 

Sering sih kalau ada yang lewat pas 

saya sedang menunggu bus. 
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Zahran, laki-laki, commuter. Diwawancara pada Kamis, 3 Juni 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apa alasan anda pergi ke Kemang 

menggunakan kendaraan umum? 

Jalan-jalan saja, sama teman, ingin 

nongkrong tapi kadang malas bawa 

kendaraan jadi naik TJ karena 

rumah dekat halte. 

2. Menurut anda apakah anda merasa 

jalur pedestrian pasca revitalisasi 

lebih baik? 

Biasa saja, jadi bagus sih hanya 

saja ya biasa saja tidak yang wah 

sekali. 

3. Apa anda mempunyai keluhan atas 

jalur pedestrian setelah revitalisasi? 

Panas di beberapa tempat 

4. Apa anda pernah mengalami kasus 

pelecehan seksual catcalling 

selama berjalann di jalur pedestrian 

Kemang? 

Tidak pernah, Mbak. Saya kan laki-

laki, haha. 

 

 

Renata, 18 tahun, perempuan, commuter. Diwawancara pada Kamis, 3 Juni 

2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apa alasan anda pergi ke Kemang 

menggunakan kendaraan umum? 

Saya sering kesini pulang sekolah 

untuk main. Karena sekolah daring 

jadi saya kesini jadi kadang-kadang 

saja untuk main. 

2. Menurut anda apakah anda merasa 

jalur pedestrian pasca revitalisasi 

lebih baik? 

Saya tidak tahu sebelumnya 

bagaimana. 

3. Apa anda mempunyai keluhan atas 

jalur pedestrian setelah revitalisasi? 

Tidak ada, menurut saya baik-baik 

saja. 

4. Apa anda pernah mengalami kasus 

pelecehan seksual catcalling 

selama berjalann di jalur pedestrian 

Kemang? 

Pernah, sedang jalan dipanggil-

panggil. Agak menyebalkan sih. 

 

Febiola, 23 tahun, perempuan, commuter. Diwawancara pada Kamis, 3 Juni 

2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apa alasan anda pergi ke Kemang 

menggunakan kendaraan umum? 

Saya kesini karena kerjaan saya ya 

adanya di sini (Kemang). 

2. Menurut anda apakah anda merasa 

jalur pedestrian pasca revitalisasi 

lebih baik? 

Kalau dibandingkan sama yang 

dulu sih iya sepertinya lebih baik. 
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3. Apa anda mempunyai keluhan atas 

jalur pedestrian setelah revitalisasi? 

Kursinya kurang banyak, saya mau 

nunggu bus sambil duduk tapi 

penuh terus sama abang ojek. 

4. Apa anda pernah mengalami kasus 

pelecehan seksual catcalling 

selama berjalann di jalur pedestrian 

Kemang? 

Wah, kalau itu sih tentunya pernah 

kak, beberapa kali. 

 

Nadya, 23 tahun, perempuan, commuter. Diwawancara pada Rabu, 5 Mei 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apa alasan anda pergi ke Kemang 

menggunakan kendaraan umum? 

Berkunjung saja sih, ingin main 

Saya. 

2. Menurut anda apakah anda merasa 

jalur pedestrian pasca revitalisasi 

lebih baik? 

Menurut saya sih lebih baik, dari 

pada dulu saya rasa sih. 

3. Apa anda mempunyai keluhan atas 

jalur pedestrian setelah revitalisasi? 

Kurang nyaman kalau sendiri, 

kadang suka di siul-siul sama abang 

parkir.  

4. Apa anda pernah mengalami kasus 

pelecehan seksual catcalling 

selama berjalann di jalur pedestrian 

Kemang? 

Sering sih, soalnya saya cukup 

sering kesini main sama teman, 

bahkan Saya jalan berdua atau 

bertiga sama cewek-cewek saja 

sering kena panggil-panggil. 

  



89 

 

B-2  Hasil Wawancara Karyawan Toko 

Adelia, 25 tahun, perempuan, kasir. Diwawancara pada Sabtu, 22 Mei 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apakah ada kendala dalam 

menyelenggarakan kegiatan parkir 

setelah revitalisasi? 

Ruang parkirnya sudah tidak ada, 

jadi parkir di trotoar saja, kalau ada 

yang bawa kendaraan kadang 

parkir di Indomaret sebelah. 

2. Apakah revitalisasi jalur pedestrian 

memiliki dampak spesifik pada 

toko? 

Customer mau pelayanan cepat 

karena terkadang mereka parkir di 

pinggir jalan, membuat kami harus 

terburu-buru. 

 

Ayi, 24 tahun, laki-laki, manager toko. Diwawancara pada Sabtu, 22 Mei 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Apakah ada kendala dalam 

menyelenggarakan kegiatan parkir 

setelah revitalisasi? 

Tidak ada kendala, tetapi parkiran 

kami memiliki satu jalur in dan out 

sehingga kadang ada kendala. 

2. Apakah revitalisasi jalur pedestrian 

memiliki dampak spesifik pada 

toko? 

Tidak ada dampak secara spesifik. 

 

Sari, 46 tahun, laki-laki, tukang parkir. Diwawancara pada Sabtu, 22 Mei 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Mengapa toko tempat bapak 

bekerja menyediakan parkir di 

badan jalan? 

Karena parkirannya tidak cukup, 

Neng. Dari toko juga kalau 

customernya diusir sama Saya juga 

nanti Saya yang dimarahi, haha. 

2. Apa parkir di badan jalan 

diperbolehkan di daerah ini? 

Tidak tahu, mungkin boleh. 

Soalnya ya pak polisi saja pernah 

parkir di sini tidak apa-apa. 

3. Apa kegiatan ini pernah ditindak? Tidak pernah sih selama saya kerja 

mah, kalau dulu tidak tahu saya. 
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B-3 Hasil Wawancara Arsitek Terlibat 

Hikmat, Arsitek. Diwawancara pada Jumat, 4 Juni 2021 

No. Pertanyaan Jawaban 

1. Isu apa yang memicu timbulnya 

urgensi untuk melakukan 

revitalisasi jalur pedestrian? 

Revitalisasi merupakan rencana 

lama dari pemerintah, terdapat isu 

dari kemacetan. Selain itu, untuk 

meningkatkan potensi kawasan. 

2. Untuk memperlebar jalur 

pedestrian, sebagian ruang parkir 

dipangkas. Apakah pemerintah 

mengharuskan perancang untuk 

memberi alternatif untuk mengatasi 

hal tersebut? 

Tidak. Pemerintah tidak 

mengharuskan adanya alternatif 

untuk mengganti ruang parkir yang 

hilang. Para pemilik lahan hanya 

mendapatkan uang untuk 

kompensasi lahan mereka. 

3. Apa pembangunan kawasan telah 

selesai? 

Belum. Setahu saya pembangunan 

jalur pedestriannya sendiri nanti 

akan makin banyak terkoneksi 

dengan kawasan lain. 

4. Menurut Anda bagaimana hasil dari 

revitalisasi jalur pedestrian 

Kemang? Apa sudah menjawab 

dari isu yang ada dan sudah sesuai 

ekspektasi? 

Belum, masih jauh. Menurut saya 

masih banyak hal menarik dari 

Kemang yang belum tertonjolkan 

dalam proyek ini. Hasil revitalisasi 

hanya terlihat sebagai pemenuhan 

teknis saja, karakter dan keunikan 

yang ada di Kemang kurang 

ditonjolkan. 
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LAMPIRAN C 

C-1 Cek Plagiarisme 

 

 


